



## FE DE ERRORES

### Fe de errores de “Nuevos marcadores en el síndrome coronario agudo”

David Pérez Surribas

Comisión de Proteínas de la Sociedad Española de Bioquímica Clínica y Patología Molecular

En el artículo “Nuevos marcadores en el síndrome coronario agudo” (Rev Lab Clin. 2009;2[1]:34–49), de David Pérez Surribas et al, se ha producido un error. En la página 36, en la figura 1, en el último campo del algoritmo debe figurar IAMSEST, no IAMEST, tal como figuraba en el artículo.

Véase contenido relacionado en DOI: [10.1016/j.labcli.2008.10.002](https://doi.org/10.1016/j.labcli.2008.10.002)

Correo electrónico: [cmartinezb@santpau.cat](mailto:cmartinezb@santpau.cat)